

3. Wahl eines Mitglieds der Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit

für Beatrice Derrer

Antrag der Interfraktionellen Konferenz

KR-Nr. 257/2025

Markus Schaaf (EVP, Zell), Präsident der Interfraktionellen Konferenz (IFK):
Die Interfraktionelle Konferenz schlägt Ihnen zur Wahl vor:

Elisabeth Pflugshaupt, Gossau.

Ratspräsident Beat Habegger: Wird der Vorschlag vermehrt? Das ist nicht der Fall. Diese Wahl kann offen durchgeführt werden oder wird geheime Wahl beantragt? Das ist ebenfalls nicht der Fall.

Da nur ein Wahlvorschlag vorliegt, erkläre ich, gestützt auf Paragraf 124 Absatz 2 des Kantonsratsgesetzes, Elisabeth Pflugshaupt als gewählt. Ich gratuliere zur Wahl und wünsche Erfolg und Befriedigung im Amt.